



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fribourg – Zurich – Lucerne, le 28 mai 2025

Le nouveau service Éthique et société commencera son travail en juin.

Le service Éthique et société débutera ses activités le 12 juin 2025, sous la direction de la philosophe et éthicienne Florence Quinche. La Conférence des évêques suisses (CES), la Conférence centrale catholique romaine de Suisse et Action de Carême agissent en tant qu'organisations responsables du service. Celui-ci aura ses bureaux auprès du secrétariat général de la CES à Fribourg.

Parallèlement à la mise en réseau nationale et internationale des questions bioéthiques, d'éthique sociale et d'éthique environnementale, le nouveau service élaborera des principes de base et des informations sur des problèmes éthiques de société selon une vision chrétienne de l'être humain. La commission de bioéthique et la commission Justice et Paix feront partie de ce service et y contribueront en qualité d'organismes spécialisés.

Le service sera placé sous la direction de Florence Quinche. L'équipe sera complétée par l'actuelle collaboratrice scientifique et assistante de direction de la commission de bioéthique Anik Sienkiewicz et le théologien Florian Lüthi, nouvellement engagé.

Le 12 juin déjà, un premier atelier d'une journée visera à examiner, sur le fond, le travail du nouveau service et à répartir les tâches. Les membres du comité de pilotage (les représentés et représentants des organisations responsables et les présidents des deux commissions) ainsi que les trois collaboratrices et collaborateurs y prendront part.

Florence Quinche se tiendra à disposition dès le début du mois de juin pour répondre aux interviews.

Contact pour les médias

Service de communication CES communication@eveques.ch

Sabine Stalder (Conférence centrale, présidente du comité de pilotage)
sabine.stalder@rkz.ch